

"Le Canada a toujours été profondément attaché aux principes énoncés dans la Déclaration d'Helsinki et a défendu ces idéaux énergiquement à chaque réunion de suivi, d'ajouter M. Clark. Nous continuerons, au cours des prochaines années, de ne ménager aucun effort pour que les promesses issues de Vienne se réalisent. Nous devons nous assurer que tous les pays respectent leurs engagements et nous devons relever, de façon audacieuse et constructive, le défi que présente l'amélioration du climat de confiance dans les relations Est-Ouest."

Vous trouverez en annexe un résumé de certaines mesures précises, parmi les centaines que renferme le Document de clôture de Vienne, qui présentent un intérêt particulier pour les Canadiens.